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SPD-Fraktion im Bezirksrat Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
c/o Knut Böhme, Brabeckstraße 3, 30559 Hannover 

 
An den Bezirksbürgermeister 
im Stadtbezirk Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
o. V. i. A. 
über den 
Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
 
 
Hannover, 18.04.2008 
Anfrage 
  in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates am 14. Mai 2008 
  zum Thema 
   

Gleisbauarbeiten in der Tiergartenstraße im Bereich  der 
Einmündung der Brabeckstraße  

 
Es sind dem Vernehmen nach in der Tiergartenstraße für Juli und August 2008 
Gleisbauarbeiten im Bereich der Einmündung der Brabeckstraße vorgesehen. 
Gleichzeitig ist aus der bisherigen Diskussion des Nahverkehrsplanes (Stand 2007) 
bekannt, dass die Bahnanlagen bis spätestens 2014, nach Stellungnahme der 
Landeshauptstadt Hannover wesentlich früher, bezüglich des Gleisabstandes für 
einen Stadtbahn-Triebwagen mit der Breite von 2,65 m (sog. Silberpfeil und auch 
Nachfolgemodell) und eines Hochbahnsteiges in Kirchrode/Mitte umgestaltet werden 
sollen. 
Wir fragen daher die Verwaltung: 

1. Welcher Art sind die in diesem Jahr vorgesehenen Gleisbauarbeiten mit 
welchen Auswirkungen auf den Stadtbahn- und Busverkehr sowie den 
Individualverkehr in diesem Bereich? 

2. Welche Notwendigkeit besteht für die Gleisbauarbeiten auch und gerade unter 
dem Gesichtspunkt des Lebenszyklus der jetzt zur Erneuerung anstehenden 
Anlagen und dem Beginn der Ausbaumaßnahmen? 

3. Durch welche Maßnahmen und Probleme (z. B. Lebenszyklus der erneuerten 
Anlagen, Finanzierungsmodalitäten mit oder ohne Vorteilsausgleich, 
anstehende Neubeschaffung von Stadtbahnen ohne bewegliche Trittstufen) 
werden Verzögerungen bei der Realisierung des Hochbahnsteiges und der 
übrigen Umgestaltung der Stadtbahnstrecke in Kirchrode verursacht bzw. 
befördert? 

 
 
 
Knut Böhme 
Fraktionsvorsitzender 


